

leninistischen Reife und dem Verantwortungsbewußtsein der kommunistischen und Arbeiterparteien in aller Welt.

Die Erfahrungen der aufopferungsvollen Tätigkeit der kommunistischen und Arbeiterparteien in der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Ländern, an der Spitze der Volks- und Klassenkämpfe in den entwickelten kapitalistischen Ländern und an den Fronten des national-revolutionären Befreiungskampfes bekräftigen den universellen Charakter und die Allgemeingültigkeit des Marxismus-Leninismus, der grundlegenden Gesetzmäßigkeiten der gesellschaftlichen Entwicklung.

In dem von der Beratung mit großer Begeisterung angenommenen Aufruf zum 100. Geburtstag W. I. Lenins wird die Bedeutung des Leninismus als Marxismus der Gegenwart, als stärkste Waffe zur Lösung der historischen Aufgaben unserer Zeit bekräftigt. Dieses prinzipielle Dokument orientiert auf eine weltweite Offensive und die lebendige Propagierung des Marxismus-Leninismus, auf eine Verstärkung der ideologischen und theoretischen Tätigkeit aller Bruderparteien, auf den konsequenten Kampf zur Verteidigung unserer wissenschaftlichen Weltanschauung gegen alle rechts- und linksopportunistischen Entstellungen, gegen Revisionismus, Dogmatismus und linkssektiererisches Abenteuerertum. Indem die Internationale Beratung so überzeugend den hohen Grad der Übereinstimmung der kommunistischen und Arbeiterparteien demonstrierte und beispielhaft die Wege zur konstruktiven Überwindung bestehender unterschiedlicher Auffassungen auf marxistisch-leninistischer Grundlage zeigte, wird sie zu einer Quelle des Optimismus und der Siegeszuversicht für die Kommunisten und die antiimperialistischen Kräfte aller Länder.

4. Ausgehend von den historischen Erfolgen der drei revolutionären Hauptströmungen der Gegenwart, wurden auf der Internationalen Beratung die Notwendigkeit und die neuen Möglichkeiten einer verstärkten Offensive gegen den Hauptfeind der Menschheit, den Imperialismus, nachgewiesen. Die Kommunisten aller Länder betonten die ausschlaggebende Rolle, die in diesem Kampf dem sozialistischen Weltsystem und seiner stärksten Kraft, der Sowjetunion, zukommt. Auf der Beratung legten die Vertreter der Bruderparteien ein glühendes Bekenntnis zur Partei Lenins, der KPdSU, zu dem ersten sozialistischen Staat der Welt, der Sowjetunion, ab, der heute durch den Aufbau des Kommunismus mehr denn je als Pionier der Menschheit den Weg bahnt. Der Verlauf der Weltgeschichte selbst hat der Leninschen KPdSU die Rolle als Avant-